

Pressebericht im Gränzbote
Datum: 31.12.2012



UPS macht Mutpol-Kinder froh

50 Mitarbeiter der UPS-Niederlassung Frittlingen hatten sich vorgenommen, benachteiligten Kindern eine Weihnachtsfreude zu bereiten. So verteilten die Paketfahrer an ihre Kunden in den Kreisen Rottweil, Tuttlingen und Schwarzwald-Baar Flugblätter und baten um gut erhaltene, gebrauchte Spielwaren. Zudem standen UPS-Mitarbeiter mehrfach in ihrer Freizeit vor dem Schwarzwald-Baar-Center in Villingen, verteilten Luftballons und baten ebenfalls um Spielsachen. Groß war die Freude, als Markus Berger, Supervisor von UPS, bei Mutpol - Diakonische Jugendhilfe Tuttlingen anrief und mitteilte, dass ein ganzer Laster voller Spielsachen kommen werde, um den kleineren Kindern eine Freude zu bereiten. Volker Schmidt, stellvertretender Gesamtleiter von Mutpol und Schulleiter der Gotthilf-Vollert-Schule, bedankte sich beim Logistikunternehmen und versicherte, dass die Spiele, Bälle, Autos, Roller in der Ganztagesbetreuung gut eingesetzt werden. Unser Foto zeigt Kinder der Gotthilf-Vollert-Schule mit Markus Berger (hinten 4. von rechts) und Volker Schmidt (hinten 2. von rechts). (pm)

FOTO: PM